
Ce qui me rend

heureuse, c'est

l'amour entre les

gens. Quand je peux

donner de l'amour et

quand j'en reçois.

Quand je peux me

réaliser en femme au

niveau physique. Les

voyages.

Françoise 50 ans Grenoble

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

